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Top 12 Vertrag Anrufbus

Frau Scheiderer erläutert den Sachverhalt.

Herr Dr. Anderko spricht sich für eine Erhaltung des Anrufbusses aus, es würde damit 
vielen Menschen geholfen, Frau Scholz pflichtet dem bei.
Herrn Faasch  ist ebenfalls der Meinung, dass der Stadtbus eine gute Sache ist, es 
stellt sich jedoch die Frage, kann und will sich die Stadt Grevesmühlen den Bus weiter 
leisten.
Herr Schulz meint, dass die Busnutzung fast vollständig subventioniert wird und dies 
einen hohen Luxus darstellt. 
Die von Herrn Winter angesprochene Fahrpreiserhöhung ist laut Frau Lenschow be-
reits mit Herrn Lösch von den Grevesmühlener Busbetrieben besprochen worden. Es 
ist keine Alternative, da ab einen bestimmten Betrag die Bereitschaft zur Nutzung 
des Verkehrsmittels stark abnimmt, so die Aussage von Herrn Lösch. Der Bürgermeis-
ter weist auf die hohe Zahl von nicht gebührenpflichtigen Nutzern des Busses hin.
Frau Scheiderer verweist nochmals auf die kostenlose Anbindung in das neue Ver-
kehrskonzept ab 2016.

Beschluss:
Der Finanzausschuss empfiehlt der Stadtvertretung folgenden Beschluss:
Die Stadtvertretung beschließt, die Fortführung des Projekts „Anrufbus“ für einen 
Zeitraum von zwei Jahren.          

Abstimmungsergebnis:
Ja- Stimmen: 5
Nein- Stimmen: 1
Enthaltungen: 1


